

## VINCULADOS CON LA ACADEMIA

### La Municipalidad impulsa el desarrollo estudiantil

BOLETÍN 422

11/12/2017

Ambato, 11 de diciembre.- La Municipalidad de Ambato y la Universidad Regional Autónoma de los Andes, UNIANDÉS, establecen una relación de cooperación directa para trabajar en varios temas de interés social y educativo, tras la firma de un Convenio Marco realizada hoy en la sala “Tres Juanes” del Edificio Matriz Sur.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, dijo estar contento con la rúbrica de este documento que tiene una vigencia de 2 años y permitirá el desarrollo de actividades de cooperación interinstitucional, establecerá programas y proyectos de investigación y vinculación; realización de seminarios y eventos académicos y desarrollo de prácticas de formación académica (pre-profesionales) y de vinculación en el GADMA y otras de afinidad a la formación que realiza la institución superior.

“Siempre estaremos atentos y abiertos para recibir a nuestros jóvenes en la Municipalidad en donde realizarán sus prácticas pre-profesionales. Queremos contribuir con el desarrollo académico y fortalecer la visión humanista que tenemos. Ambato debe tener profesionales de excelencia y eso es responsabilidad de todos”, sentenció Amoroso.

Al finalizar el acto protocolario, Corona Gómez, rectora de la UNIANDÉS, agregó que con el documento además se realizarán subconvenios para que todos los actores sociales se beneficien del trabajo mancomunado. “Agradezco al Alcalde por su predisposición de trabajar con la Academia y felicito su gestión del Alcalde para el progreso del Cantón”, concluyó. (MFGR)